## Hoy en



Dr. Benjamin Valdez h.

· Primer país en frenar guerra El señor Agot Kayayán, de nacionalidad libanesa, representante de la UNICEF, opina que El Salvador es el primer país del mundo, en todos los tiempos, que ha logrado frenar el conflicto bélico, para dedicar atención a la niñez salvadoreña a través de la jornada de vacunación. El Dr. Benjamín Agullar h., inauguró la jornada de vacunación de ayer. (Inf. Pág. 3).

Muere arrollado por tren El bachiller y profesor de inglés Luis Gonzalo Quezada Alvarado, de 37 años, pereció el sábado por la tarde, a causa de haber sido arrollado por un tren en la ciudad de Sonsonate. (Inf. Pag. 44),

 Recurso por expropiación ilegal El doctor Adriano Vilanova, ha presentado por medio de un apoderado, recurso de amparo ante la Corte Suprema de Justicia, por pretendida expropiación ilegal de un terreno, propiedad de su esposa, contra la alcaldía municipal de Ciudad Delgado. (Inf. Pag. 3)

Más formación profesional El coronel Carlos Reynaldo López Nulla, viceministro de Seguridad, expresa que se desarrollan cursos de capacitación al personal de los cuerpos de seguridad, para mejorar su rendimiento en provecho del pueblo.

Reunión de productores de calzado A las cinco de la tarde de hoy, se efectuará una reunión de productores de calzado, en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. (Inf. Pag. 2)

 Documento político del PCN
Como político es calificado el documento del Partido de Conciliacion Nacional en la búsqueda de una solución definitiva a la huelga parlamentaria. (Inf. Pág. 3)

 No hay reos privilegiados

Categóricamente ha afirmado el Dr. Julio Alfredo Samayoa, quie no hay reos privilegiados en los centros penales, de acuerdo con las normas legales. (Inf. Pág. 3).

 Misiones técnicas del BIRF
Dos misiones técnicas del Banco Internacional de
Reconstrucción y Fomento (BIRF), vendrán al país para preparar en definitiva los proyectos de reconstrucción nacional, dice el Dr. Fidel Chávez Mena, ministro de Planificación. (Inf. Pág. 3).

 Avances de la electrónica Seminario a desarrollarse bajo el patrocinio de FUSADES, mostrará los avances tecnológicos de la electrónica en el procesamiento de datos los días 7 y 8. (Inf. Pag. 3).

 Gravísima escasez de agua Angustiosa es la situación por la que atraviesan los vecinos de la colonia Marali, kilómetro 4 del Boulevar del Ejército Nacional, por la escasez de agua desde hace quince días. (Inf. Pág. 3).



Cnel. Carlos R. López Nulla



Dr. Fidel Chávez Mena

### ${f Editoriales}$

Corrupción castiga interés de todos

En la época moderna, en la época actual el dinero que maneja el gobierno lo hacen los habitantes del país y el gobierno lo extrae —algunas veces lo sustrae—, por medio de los impuestos, de las tasas, de las multas, de los gravámenes, para el fondo general o bien de los arbitrios que se recaudan para las arcas municipales. (Información Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

• Estudian Ley de Salario Mínimo (Viernes 6 de abril de 1962). Un Instituto Salvadoreño del Salario Mínimo será el encargado de decidir el sueldo que una persona deberá devengar, como trabajador en cualquier empresa, al aprobarse en la Asamblea Legislativa el proyecto de Ley General de Salario Mínimo, presentado por el Ministerio de Trabajo y Previsión Social.

Nacionales/ 2-3 Internacionales/ 4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-36 Cartas a María/ 12

Horóscopo/19 Hermano Pablo/ 26 La Cámara/54 Platillos/54 Cómicos/ 58-60

Clasificados/61-71 Indicador/72 Tips de César Temes/73 Cines/73-79

## Curso gerencial en M. Interior

ce el Ministerio del Interior, con la co-laboración del centro de Capacitación del Ministerio de Hacienda (CCAMH).

Dicho evento está programado para fortalecer la técnicas de Jefes de Sección, de Departamentos y Directores del Ra-

El Lic. Iván Alvarado Meléndez, técni-co de Capacitación Administrativa del mencionado Centro de Estudios y Adies-tramiento abordará los temas: "Proceso Administrativo y las Relaciones Interper-sonales" y "Estilo de Dirección y Análisis

Transaccional", con cuyas exposiciones se trata de fortalecer los conocimientos y las cualidades de los jefes relacionados con el proceso administrativo del personal; conocer algunas herramientas prácticas que puedan agregar más habilidades a la eficiencia de los jefes; identificar los estilos de dirección más conocidos yu reutiar sus efectos sobre las actividades revisar sus efectos sobre las actividades del personal y sobre los niveles de rendi-miento, exposición que será ilustrada con ejercicio práctico sobre la toma de deci-siones con consejos, así como los elemen--Pasa a la página 52-

# Cámara impulsa industria calzado

Hoy se llevará a cabo en el local de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador una reunión informativa en la que se dará a conocer a los dueños de taller y pequeños fabricantes de calzado los pormenores del "Programa de Capa-citación Administrativa, Apoyo Crediti-cio y Asesoría Empresarial", que dicha gremial plensa llevar a cabo en el presente mes de abril.

te mes de abril.
Voceros de la Cámara de Comercio, por este medio invitan a todos los dueños de talleres y pequeños fabricantes de calzado del país, a que asistan a la reunión informativa antes mencionada, la cual se

desarrollará a partir de las 5:00 p.m. El local de la Cámara se encuentra si-tuado en la 9a. Av. Norte y 5a. Calle Po-niente de esta ciudad. Mayor información del evento en el teléfono No. 71-2055, Ext.

Cooperando con el desarrollo de este encuentro, la Cámara de Comercio e In-

encuentro, la camara de Comercio e In-dustria de El Salvador, está ofreciendo un camino adecuado a los pequeños y gran-des productores de calzado del país. A través de esta reunión, conocerán as-pectos importantes de la industria, su de-sarrollo, el comercio, presentes y nuevos mercados locales e internacionales, etc.

## Verbena en favor de un hospital

Para lograr una mejor atención médico-hospitalaria, se prepara la "Cuarta Gran Verbena Pro-Hospital San Rafael, de la ciudad de Nueva San Salvador.

Según informa el Patronato, ésta se lle-vará a cabo el sábado 25 de abril del covaria a cado el sabado 25 de abril del co-rriente año, en el cruce de la 3a. Avenida Norte y 1a. Calle Oriente, una cuadra al norte del Parque San Martín. Indicaron los informantes que esta Cuarta Verbena es un esfuerzo más del

pueblo neosansalvadoreño para lograr una mejor atención médico-hospitalaria de su hospital San Rafael, ya que su res-

puesta a las actividades que organiza el Patronato cuenta con su decidido apoyo.

Este Patronato, según dio a conocer, continúa con la labor de instalar el equipo médico-quirúrgico necesario en las nue-vas instalaciones y el suministro de medi-cinas a los miles de pacientes de escasos recursos que diariamente acuden allí en busca de salud, así como cubrir las diversas necesidades prioritarias del mencio-

nado hospital. La citada Verbena estará amenizada por la Orquesta San Vicente, Marito Ri-

-Pasa a la página 52-



CHARLA SOBRE DERECHOS. Los miembros de la Guardia Nacional, entre agentes, clases, oficiales y personal ad-ministrativo, reciben charlas sobre los

Derechos Humanos. Estas charlas están siendo extensivas a todas las comandan-clas de la misma institución en diversas partes de la república.